



**Acta de la primera sesión ordinaria del Comité de Participación Ciudadana  
CPC-2023-O/01 correspondiente al 11 de diciembre 2023.**

En la ciudad de Guanajuato, Estado de Guanajuato, a las 13:10 trece horas con diez minutos del día 11 once de diciembre de 2023 dos mil veintitrés, se reunieron de forma virtual en la dirección electrónica: <https://us06web.zoom.us/j/86363646178?pwd=EwkJPWQafMLfjvbfS9LSX9WUub8pakS.1>, para celebrar la primera sesión ordinaria del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción de Guanajuato, la presidenta del Comité, Andrea Ludmila González Polak, así como las personas integrantes del Comité, Giovanni Appendini Andrade, Alejandro Armando Ramírez Zamarripa, Juana López Ayala y Katya Morales Prado, fungiendo como Secretario de la sesión Alejandro Armando Ramírez Zamarripa. Declarado el quórum, enseguida el Secretario da lectura al Orden del Día: I. Pase de lista, verificación de quorum legal y declaración de validez; II. Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día; III. Presentación, discusión y en su caso aprobación del acta de la Acta de la décima segunda sesión ordinaria del Comité de Participación Ciudadana correspondiente al 13 de noviembre 2023; IV. Presentación, discusión y, en su caso, aprobación del Programa de Trabajo Anual del Comité de Participación Ciudadana para el periodo 2023-2024 a cargo de la Mtra. Andrea Ludmila González Polak; V. Presentación de la propuesta de protocolo de denuncias administrativas con perspectiva de género y enfoque de derechos humanos, a fin de que sea enviada a Comisión Ejecutiva para su estudio y dictamen, expuesto por Alejandro Ramírez Zamarripa; VI. Presentación, discusión y aprobación del Reporte de Actividades Mensual del Comité de Participación Ciudadana correspondiente al mes de noviembre 2023; y VII. Asuntos Generales. A continuación, el Secretario somete a consideración del cuerpo colegiado el orden del día al que se dio lectura, el cual es aprobado por unanimidad. Acto continuo, la Presidenta solicita al Secretario someta a consideración la dispensa de lectura de los documentos



relativos a cada punto, en virtud de que los mismos ya fueron distribuidos de forma electrónica junto con la convocatoria a la presente sesión. La dispensa fue aprobada por unanimidad de las personas asistentes. -----

En el punto III del Orden del Día, la Presidenta pone a la consideración de las personas integrantes del Comité la aprobación del acta de la Acta de la décima segunda sesión ordinaria del Comité de Participación Ciudadana correspondiente al 13 de noviembre 2023. En uso de la voz la Presidenta hace el agradecimiento al Mtro. Giovanni Appendini Andrade por su labor como Secretario del Comité en los últimos periodos. El acta queda aprobada por unanimidad. -----

En el punto IV del Orden del Día, se somete a consideración de los integrantes del Comité la aprobación del Programa de Trabajo Anual del Comité de Participación Ciudadana para el periodo 2023-2024 a cargo de la Mtra. Andrea Ludmila González Polak. La Presidenta hace una exposición sobre el tema. Se aprueba por unanimidad el Programa de Trabajo Anual del Comité de Participación Ciudadana para el periodo 2023-2024 (CPC/11.12.2023/SO/02 Acuerdo). -----

Continuando con el orden del día, en el punto V, relativo a la Presentación de la propuesta de protocolo de denuncias administrativas con perspectiva de género y enfoque de derechos humanos, a fin de que sea enviada a Comisión Ejecutiva para su estudio y dictamen, la Presidenta concede el uso de la voz a Alejandro Armando Ramírez Zamarripa. El Secretario hace la exposición del tema Se aprueba por unanimidad la propuesta de protocolo de denuncias administrativas con perspectiva de género y enfoque de derechos humanos, a fin de que sea enviada a Comisión Ejecutiva para su estudio y dictamen (CPC/11.12.2023/SO/03 Acuerdo).

En el punto VI del Orden del Día, se somete a consideración de los integrantes del Comité la aprobación del Reporte de Actividades Mensual del Comité de Participación



COMITÉ DE  
PARTICIPACIÓN CIUDADANA  
**GUANAJUATO**  
del Sistema Estatal Anticorrupción

Ciudadana correspondiente al mes de noviembre 2023, La Presidenta hace una exposición sobre el tema. Se aprueba por unanimidad el Reporte de Actividades Mensual del Comité de Participación Ciudadana correspondiente al mes de noviembre 2023 (CPC/11.12.2023/SO/04 Acuerdo).

Una vez agotados los puntos de la orden del día se instruye al Secretario elabora el acta correspondiente y se da por terminada la sesión siendo las 14:07 catorce horas con siete minutos del día de su inicio.

**Los integrantes del Comité de Participación Ciudadana**

  
Andrea Ludmila González Polak  
Presidenta

  
Giovanni Appendini Andrade  
Integrante

  
Juana López Ayala  
Integrante

  
Katya Morales Prado  
Integrante

  
Alejandro Armando Ramírez Zamarripa  
Secretario